
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２６８６回例会 ２０２２年１２月１５日 

移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         中川会長 

ロータリーソング            それでこそロータリー 

お客様紹介    

春日部青年会議所 第 58 代理事長 小笠原拓也様 

第 59 代理事長予定者 平田洋介様 

専務理事予定者 白石博樹様 

会長の時間                       中川会長 

今期もようやく半期が過ぎ

ようとしています。皆様方のご

協力のお蔭で運営できました

こと感謝致します。下期も宜し

くお願い致します。 

私は毎日六時頃起床し、交通指導員の制服に着替え、

7 時頃には指定の場所に赴きます。先日、寄贈のスクー

ルゾーンのバリケードを設置し、学童が通過後は速やか

に規制を解除し他の立哨場所に行きます。協力を申し出

てくださった地元の方々に設置をして頂くこともあります。 

昨日は寒いのと濃霧で前が見えなくなり 横断歩道を

安全に渡すのが大変でした。また、一昨日は、朝から雨

で気温１°Ｃで ものすごく寒かったのですが、着替える

時間も無く制服の上着を脱いで宮代町の「防犯のまちづ

くりリーダー養成講座」の講師として午前 9 時から 50 分

間講義を致しました。50 分間は ビデオもなくとてつもなく

長いうえに朝一番の講義で、頭が回らなく大変でした。 

昨日は冬の交通安全運動の最終日で、午後３時から１

時間、杉戸町交通指導員全員が各交差点に立ち交通監

視を行いました。今日からは、1 月 3 日まで、年末年始特

別警戒態勢に入ります。防犯取り締まりばかりではなく、

特に自転車の交通マナーが悪いものですから、それの取

り締まりも含め警戒するとのことです。 

また、今日は 午後 5 時半から久喜市で 春日部法人

会の正副会長会が久喜市で、明日は第 6 グループ会長・

幹事会が春日部市で行われます。コロナ感染の自粛解

除から急に、役所の会議も含め、集まりが多くなり困惑し

ています。 

本日は、春日部青年会議所の方々のご挨拶と上半期

実績報告があります。どうぞ宜しくお願い致します。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 昌平中学・高等学校より、4 部活（サッカー・ラグビ

ー・男子バレーボール・女子駅伝）全国大会出場の

支援協力のお願いが届いております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 春日部青年会議所より、令和 5 年 1 月 17 日（火）

ふれあい拠点施設（春日部）において開催される

賀詞交歓会の案内が届いております。 

 中歴北区 RC より、周年の案内が届いております。 

謹啓 貴クラブ、ますますご清栄のこととお慶び申し上

げます。新型コロナウイルス感染拡大の影響により、

両クラブは 2018 年 5 月の姉妹クラブを結んで以来、4

年間にわたり両クラブの訪問交流ができなくなりました。 

 最近、世界各国で水際対策を緩和する方向に向かっ

ているので、是非とも弊クラブの 33 周年記念大会にご

来臨の栄を賜りますようお願い申し上げます。 

 中壢北区 RC の会員は杉戸 RC の皆様にお会いした

く、皆様との交流を通して友情を深め、楽しい一時を共

有できればと存じます。杉戸 RC の多くの会員様、ご家

族の皆様のご参加をお待ちしております。まずは略儀

ながら書中をもってご案内申し上げます。 

最後になりますが、杉戸ロータリークラブの皆様の更

なるご活躍とご多幸を心よりご祈念申し上げます。 

会長 游秀玲  国際委員長 葉金怡 

◉中壢北区の 33 周年記念大会 

時間：2023 年 3 月 22 日 場所：中壢新陶芳レストラン 

◉中壢北区の 33 周年式典旅行 2023 年 3/23〜24 

 杉戸町吹奏楽支援金の配布に

際し、東中学校吹奏楽部顧問 

井上史子教諭より、「音楽部の

活動費として大切に使わせて頂

きます、今後の活動の糧とさせ

て頂きます」と励みになる丁寧な

感謝のお手紙を頂きました。 

お客様挨拶       

  春日部青年会議所 第 58 代理事長 小笠原 拓也様 

昨年、私が次年度理事

長予定者として ZOOM でご

挨拶をさせて頂いてから早

一年となりました。2022 年

度は青少年育成事業、国

際交流事業、多くの運営や

活動をすることができました。これも皆様と地域の皆様、

諸先輩方のお陰と感謝申し上げます。理事長という職を

務める中で、多くの皆様と会い温かいお言葉を頂けたこ

とが私自身の支えとなりました。ありがとうございました。 

お客様挨拶       

  春日部青年会議所 第 59 代理事長予定者 平田 洋介様 

近年はコロナ禍の影響で、行事

も少なく閉塞的な環境であると

感じております。この中で、子ど

も達は豊かな感受性を育むか

けがえのない時間を奪っている

ような感じが致します。私たちがやるべきことは、地域の

未来を担う子ども達の可能性を伸ばし成長を見守ること

だと考えます。前向きな心が子ども達の心が生き生きと

輝く明るい未来を照らすと信じて春日部青年会議所全精

力をもって前向きな心で一年間運動を展開していきたい

と思います。 

地区役員報告（RLI）             戸賀崎会員 

12/10（土）ロータリーリーダーシップ

研究会（RLI）パートⅠが開催され、私

は初めてディスカッションリーダー

（DL）として参加を致しました。今年か

ら研究会の方式が変わり、受け身で

はなくもっとフランクに発言ができる会

になっていたと思います。 

当クラブからは、下津谷幹事と野口エレクトに参加をし

て頂きました。野口エレクトのキャラクターと発言などで私

も大変やりやすく、笑いがでるほどの和やかな会となりま

した。また来たいと思って頂けるような集まりにしたいと思

っていたのでとても感謝しています。 

JC からエスカレーター式に入会される方々は、ロータ

リーに関する情報があり違和感を覚えることは少ないと

思いますが、そうでない方々は、四つのテストの唱和やロ

ータリーソングなどに違和感があることがあります。ネガ

ティブなことを封印するのではなく、出し合って共感し解

決することが大事なのだと改めて感じました。 

これからパートⅡパートⅢがありますので、まだ受けて

ない方は是非参加をして頂きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 



委員会報告（青少年奉仕）      日向カウンセラー 

留 学 生 の デ イ ビ ッ ド 君 で す が 、

12/17 に帰国することになりました。上

半期は感染者増加や各行事のため例

会に顔を出す機会がないまま帰国と

なりましたこと大変申し訳ないと思って

おります。月報の報告もこれが最初で

最後となりますが、この留学で大変貴重な体験をしたこと、

皆様に良くして頂いたことなどがデイビッド君の報告とし

て書かれています。 

原因としては、この青少年交換プログラムについて理

解しないまま来日してしまったことだと思います。残念で

すが、次回また留学生が来るのを期待したいと思います。 

セミナー報告（RLI パートⅠ）        野口エレクト 

先週 12/10 下津谷幹事と RLI パート

Ⅰのセミナーに参加を致しました。朝 9

時から夕方 5 時まで 6 コマの時間割で

各部屋に移動する移動教室のようなス

タイルです。入会してすぐに、入会 3 年

未満研修に参加しましたが、同じく 6 時

間割のディスカッション形式でした。当時はまだ質問に何

も答えられない状態でした。今回は、幹事も経験したので、

杉戸の活動を十分に紹介することができたと思います。 

RLI のセミナーは修了証書が発行されるので、セミナー

中に仕事の電話で抜けたり、遅刻をしたりすると資格が

喪失されます。受講する際には、注意が必要です。 

セミナー報告（RLI パートⅠ）        下津谷幹事 

 12/10 大宮ソニックシティ 4 階市民ホー

ルにおいて開催された地区管理運営部

門の RLI（リーダーシップ研修会）に参加

をして参りました。分厚い冊子をもらって

6 つのセクションに分かれて受講しまし

た。各クラブの活動やロータリーを知る良いきっかけとな

り大変勉強になりました。次回も楽しみにしています。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 20 20 0 （10） 75.00% 

中川会長： 今日は春日部青年会議所より、小笠原理事

長ほか 2 名のお客様においで頂いています。ありがと

うございます。お陰様にて上半期がもう少しで終わりま

す。下半期も宜しくお願いします。 

下津谷幹事： 春日部青年会議所、小笠原様、平田様、

白石様、杉戸ロータリークラブへ、ようこそ！  

落合（喜）会員： 昨日は雨、午後は大風と日増しと寒くな

って来ますネ。お正月がもうすぐなので皆さんも風邪な

ど引かないよう注意しましょう。 

関口会員： 今年も残り半月例会出席も本日が最後です。 

矢島会員： 春日部 JC の皆様ようこそ。年末大手メーカ

ー商社の年賀状中止案内多し文面中 SDGｓが目立つ。 

大作（忠）会員： 新型コロナ分科会の小見会長が 5 回目

のワクチン接種後に感染したとか、ワクチンも分からな

くなって来ました。 

折原（正）会員： 春日部青年会議所の皆様ようこそ！新

規事業立ち上げ中のため早退致します。 

栗原会員： JC の皆様ご苦労さまです。平田理事長、1

年はあっという間です。やる事やっちまいましょう。小笠

原理事長おつかれ様でした。3 月 23 日に私は台湾に

行こうと思っていますので、宜しくお願いします。 

戸賀崎会員： 先週末 RLI パートⅠの DL として参加しま

した。勉強になることが沢山ありました。ドきんちょうの

中、野口会員と下津谷幹事の顔が見られて緊張がほ

ぐれすぎました。 

野口（美）会員： 今春日部青年会議所の皆様ようこそ。

そしてお待ちしております。 

渡辺（良）会員： お客様ようこそ。私の例会参加は、R4

年度はこれが最後です。皆様 R5 年 1 月の例会で元気

で参加しますので宜しくお願いします。 

日向会員： 特にございません。 

真中会員： ご心配をおかけしてすみませんでした。改め

て健康の有難みを知りました。まだ 1 月末まで検査続

きです。 

宮田会員： 上半期おつかれ様でした。 

小柳会員： 春日部青年会議所次期役員の皆様ようこそ。 

田中（啓）会員： お客様ようこそ。宜しくお願い致します。 

田中（昌）会員： 中川会長、下津谷幹事、上半期おつか

れ様でした。 

井上会員： お客様ようこそ。 

スマイル本日投入額 ２５，０００円 

スマイル累計額 ３００，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 



第２６８７回例会 ２０２２年１２月２２日 

夜間例会（大吉）12:30 点鐘 

会長の時間                       中川会長 

 早いもので、今期も半期が過ぎ

ました。下津谷幹事ほか、皆様に

はご協力いただき感謝します。自

粛を解除した途端、感染者が再び

増えて来ました。この先も不透明

でいろいろなイベントも軒並み中止となり困惑しています。 

 先日は、栗原会員、渡邉会員、宮田会員、野口会員に

は、子育て支援活動にご参加いただき有難うございまし

た。今後の予定ですが、1/12 は 新入会員の入会式が

予定されています。今日は、今年 最後の例会ですので 

どうぞ楽しんでください。来年も宜しくお願いいたします。 

２０２２年１２月２２日 
親睦ゴルフ（鷹ゴルフ倶楽部） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

朝から雨の降る寒い一日でしたが、15 名の参加を頂き親睦ゴルフコンペを開催致しました。 

２０２２年１２月２２日（仕分け）～２５日（配布） 
社会奉仕事業（すぎと居場所づくり応援隊支援活動）クリスマスチキンの配布支援をしました。 

すぎと居場所づくり応援隊は、食料品を杉戸町内の希望するひとり親家庭に無料で配布しています。応援隊は「フードパント

リー」の活動を中心に、「子どもの貧困問題」の学習会なども実施しており、社会福祉協議会や行政とも連携を図りながら活動

支援を行っています。杉戸 RC は、ひとり親家庭に武井鶏園のクリスマスチキンの寄贈を致しました。準備から配布作業まで、

栗原 4 大奉仕委員長・渡辺社会奉仕委員長、宮田副会長、野口エレクト、下津谷幹事に参加して頂きました。お米の精米か

ら、仕分け、袋詰など、思ったより人手のいる大変な作業になったそうです。ありがとうございました。 


